

# Découvrez deux articles rédigés par Sébastien Garnier, sur l’Innovatoire !



Publié le 26/11/2020

Quel acteur du secteur de l'évènementiel n'aimerait pas connaître l'avenir en ce moment ? Même vous en lisant ces quelques lignes vous aimeriez avoir une boule de cristal qui vous explique ce que sera le salon de demain et comment la crise sanitaire transformera, in fine, nos métiers (...).

Quel acteur du secteur de l'évènementiel n'aimerait pas connaître l'avenir en ce moment ? Même vous en lisant ces quelques lignes vous aimeriez avoir une boule de cristal qui vous explique ce que sera le salon de demain et comment la crise sanitaire transformera, in fine, nos métiers (...). Comme moi vous constatez la création et le lancement de plus en plus d'évènements digitaux. Mais y croyez-vous réellement ? Moi pas du tout. Mais je crois énormément à l'utilisation des outils digitaux dans l'entretien des relations que nous créons au sein des communautés que nous animons. Les êtres humains sont faits pour se rencontrer In Real Life. Le monde des salons – et plus largement de l'évènementiel – vit actuellement une accélération de son évolution et a encore de magnifiques années devant lui.

Retrouvez l'article «[Miroir mon beau miroir](#) » dans la catégorie Le salon, acteur citoyen et créateur d'engagement, et l'article «[Je ne suis pas un numéro](#) » dans la catégorie «[L'évènement, catalyseur de communautés](#) », sur l'Innovatoire, le média signé UNIMEV des tendances du monde de l'évènementiel.